

Estimado Padre/Tutor,

El programa South Carolina College and Career-Ready Assessment (SC READY) es una evaluación estatal del English Language Arts (ELA) y matemáticas para alumnos en los grados 3-8 y ciencias para alumnos en los grados 4 y 6. Todos los alumnos en los grados 3-8 participarán en una prueba de campo independiente de ELA de escritura dependiente del texto (TDW), además de las evaluaciones operativas de ELA.

SC READY, son exámenes no cronometrados, a ser administrados de forma presencial en formato de online. Los artículos en SC READY incluyen escogidos múltiples, contestaciones cortas, respuestas seleccionadas basadas en evidencia y análisis dependientes de texto. Las respuestas seleccionadas basadas en evidencia requerirán que los alumnos lean un fragmento de texto o un pasaje y elijan la mejor respuesta entre las opciones de respuesta. El análisis dependiente del texto requerirá que los alumnos lean un fragmento de texto o un pasaje y se basen en ese texto para sus respuestas escritas ampliadas. Los exámenes SC READY están alineados con los estándares estatales y con lo que se enseña en el aula de su hijo. Se puede acceder a un vídeo tutorial en línea para la administración en línea de SC READY a través del siguiente enlace: <https://wbte.drccedirect.com/SC/portals/sc/>.

SC READY debe tomarse en persona incluso si los alumnos están inscritos en instrucción de aprendizaje virtual/en línea de tiempo completo.

De acuerdo con la ley de seguridad de pruebas de SC y State Board Regulations, los alumnos tienen prohibido tener cualquier dispositivo electrónico en su posesión durante las pruebas. Esto incluye, entre otros, teléfonos móviles, relojes inteligentes, auriculares inalámbricos y dispositivos de traducción electrónicos. Todos los dispositivos electrónicos serán recogidos antes de la prueba por el administrador de la prueba para devolverlos al alumno al final de la prueba. El incumplimiento de este requisito resultará en consecuencias disciplinarias. **Esta restricción no es pertinente a dispositivos médicos electrónicos que están documentados para el uso en el Plan IEP del alumno, Plan 504, o Plan Individual de Salud (IHP), así como aquellos dispositivos necesarios para monitorear diabetes, por ejemplo.**

Favor de hacer contacto con Ms. Begum al (843) 406-6120 o Habibunnisa_Begum@charleston.k12.sc.us con cualquier pregunta o preocupación relacionada al programa de administración de las pruebas de su niño.

Evaluación	Fechas de examen
SC READY ELA Escritura Dependiente de Texto (TDW) examen de Campo	30-04-2024
SC READY ELA Escritura	13-05-2024

SC READY ELA Lectura	14-05-2024
SC READY Matemática	15-05-2024
SC READY Ciencia (Grados 4 y 6)	No aplica

Su niño ha sido programado para tomar el examen en persona en Septima P. Clark Academy para las siguientes fechas de exámenes:

***** Información de abajo, solamente para alumnos virtuales de tiempo completo.**

Transportación para Alumnos Virtuales de Tiempo Completo

Si fuese necesario, la transportación en autobús para **alumnos virtuales de tiempo completo** se proporcionará en los días escolares regularmente programados en las áreas de recogida y regreso publicados. **Si su alumno virtual requiere transportación en autobús para el examen estatal en persona, favor de completar un formulario de [State Testing Transportation](#) por lo menos cinco días antes de la fecha programada para el examen.**

Transportación de autobús será proporcionada para los **alumnos virtuales de tiempo completo de grados 3-8 que asisten a través de Low Country Virtual**. Las familias deben revisar la información relacionada con la ubicación y los horarios de las paradas de autobús a continuación. Todas las rutas de autobús del CCSD, horarios de paradas y ubicaciones se pueden encontrar en la página web de [CCSD Transportation](#) bajo la Bus Stop Lookup Tool.

Si cree que no hay una parada de autobús dentro de 3/10 de una milla a su hogar, someta un pedido para parada de autobús a través de nuestra [School Bus Stop Request Form](#). Normalmente no se añadirá otra parada si ya existe una parada dentro de 3/10 de una milla a su hogar. Las paradas de autobús para Magnet School son diferentes a las paradas de autobús tradicionales de autobús escolar de barrio. Las paradas de autobús Magnet están centralizadas y pueden estar a una distancia de hasta 5 millas de la casa y se consideran paradas de autobús “asistidas por los padres”. Estas ubicaciones de paradas de autobús Magnet no están destinadas a ser paradas a las que la mayoría de los alumnos puedan llegar caminando o quedar desatendidos.

Favor de someter su solicitud de parada de autobús diez (10) días antes de la fecha programada para el examen de su niño.